
授業参観・ふぁみよみマーケットお世話になりました！  
 ６月８日（木）の野外学習説明会、授業参観には、多数ご来校いただきありがとうございました。子どもた

ちが行事や学習に向かう姿をご覧いただき、学校生活の様子を肌で感じていただけたことと思います。また、

その後の PTA総会にも多くの方々にお世話になりました。４年ぶりの集合実施となりましたが、熱心にご参

加いただきありがとうございました。あわせて開催しました「ふぁみよみマーケット」では、多くの方が足を

止めて本を手に取り、我が子を思い浮かべながら本を選んでくださいました。２学期にも開催予定ですので、

どうぞお楽しみに！貴重な本を提供してくださった皆様、本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

人形劇を鑑賞しました！ 
 6月 14日（水）、文化庁の「文化芸術による子供育成推進事業」により「人形劇団京芸」の皆さんにお越

しいただき、人形劇「とどろヶ淵のメッケ」を全校で鑑賞しました。事前にワークショップに参加した４年生

が、本番に登場する場面もあり、会場が一体となって人形劇の世界を楽しみました。 

 

 

 

 

 
 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

【児童の感想より】 
・すごく迫力があったし、次々と動いた
りせりふがいっぱいあったりするのに
全部覚えていてすごいなと思いまし
た。協力してがんばっているのが分か
りました。 
・人形にまるで命が吹き込まれたよう
に自然に動いていてびっくりしました。
公演中大笑いしてのどがカラカラにな
ったほどおもしろかったです。 

環境学習に取り組んでいます【５年】 

 総合的な学習の時間に環境学習を行っています。これ
まで、南丹保健所からゲストティーチャーを招き、「SDG

ｓ」について学びました。また、同志社大学の原田様を

お迎えして、プラスチックごみ問題について教えていた

だき、自分たちにできることについて考え合いました。

野外学習でも海ごみ問題について学習しています。 

亀岡市内巡りをしてきました【３年】 

 社会科で「亀岡市の様子」を学習しています。23

日には、バスに乗って市内をぐるりと巡ってきまし

た。途中、「ガレリアかめおか」に立ち寄り、施設を見

学したり施設の役割について教えてもらったりしま

した。発見いっぱいの学習となりました。 

クラスに慣れてきたこの時期の子どもの

様子を見ることができ、学校での雰囲気

が分かってよかったです。最初から最後ま

で集中して授業に取り組んでいてクラス

全体で成長しているように感じました。 

最近の授業は iPad 内で意見を入力

したりそれを大画面で発表できたりして

すごいなと思いました。子ども達も上手

に使いこなしていてびっくりしました。 

 授業参観の人数制限がな

くなり、たくさんの保護者が見

守る中、先生の話に耳を傾け

ている子ども達を見ていると、

本来の授業参観に戻ってよか

ったと感じました。前を向いて

発表するだけでなく班ごとに

机を合わせて話し合う姿は、

活気があってよかったです。 

 

ふぁみよみマーケットは、すごくよい企画

だと思いました。大切に読ませていただき

ます。子どもと一緒にじっくり本が選べた

らいいなあと思いました。 

本が手に取りやすいように並べてあっ

てよかったです。なつかしい本もたくさん

あり、全然本を読まない子どもに「読みな

さい！」と言うだけでなく、親がもっと読み

聞かせてやる必要があるなと感じました。 


